

Voyages et Culture · Reisen und Kultur

RUE DE BOURG 10, CASE POSTALE 7699, CH-1002 LAUSANNE Tél.: +41 21 312 37 41 Fax: +41 21 323 27 00 info@voyages-et-culture.ch www.voyages-et-culture.ch



Liban - Bandonnée en vallée sainte

Le Liban, pays aux cèdres millénaires, cœur du Proche-Orient, fut depuis le temps du Christ, l'oasis permanente du christianisme en Orient. Après la visite de Baalbek, l'ancienne Héliopolis des Romains, une randonnée de cinq jours, par des sentiers bordés de genévriers, puis au milieu des cèdres, vous arpenterez la vallée sainte de Qadicha, classée au patrimoine culturel mondial de l'UNESCO. Ses monastères et grottes furent longtemps un havre de paix, refuges de religieux mais aussi de nombreux chrétiens venus des diverses régions avoisinantes. Vous marcherez dans une végétation luxuriante, découvrirez des panoramas fantastiques. Votre randonnée se terminera dans l'antique ville de Byblos, port des Phéniciens qui furent selon les historiens les meilleurs navigateurs de l'Antiquité.

	9000			
Voyage	de/à	Beyrouth.	Pour	le

es vols internationaux, d'autres catégories d'hôtels, la prolongation ou des modifications du programme: nous yous soumettons volontiers une offre détaillée.

Programme complet de visites et excursions, à pied et en voiture privée avec chauffeur et quide, frais d'entrée dans les sites, pension complète.

Hôtels, auberges et campement fixe avec petit déjeuner • Transferts d'arrivée et de départ en voiture privée avec chauffeur et quide • 5 jours de randonnée accompagnée y compris portage de bagages • Transport: voiture privée • Doc. de voyage

Prix indicatifs par pers. en CHF

Dès 2 personnes

Dès 6 personnes



Beyrouth (1 nuit) ➡ Baalbeck (1 nuit) ➡ + 🕅 Ayoun Orgosh (1 nuit) 🕅 Aarid el Ayoun (1 nuit) 🤼 ← Ehden (1 nuit) 🐧 Oadicha nuit) 🕅 + 🖨 Byblos (1 nuit) 🖨 Beyrouth (1 Nacht)

ITINÉRAIRE

Arrivée à Beyrouth. Transfert à l'hôtel (1 nuit) Jour 1

Hôtel 3*

Capitale du Liban, porte de l'Orient et charnière reliant l'Asie à l'Europe et à l'Afrique, Beyrouth a beaucoup souffert durant la guerre civile (1975-1990) qui a fait fuir ses habitants. La ville renaîtra pourtant de ses cendres et sera reconstruite. La rue Hamra – équivalente aux Champs-Elysée – retrouvera ses rues animées, ses boutiques de luxe, ses hôtels et ses cafés trottoirs... Au II^e siècle, Beyrouth sera nommée "Colonia Julia Augusta Felix Berytus", en l'honneur de l'empereur romain Auguste. Les excavations ont révélé des vestiges remontant aux périodes cananéenne, phénicienne, perse, romaine, byzantine, omeyyade et ottomane. Cette succession constitue l'histoire de la capitale, comme vous pourrez vous en rendre compte en visitant le très intéressant Musée National. Malgré les nouvelles constructions et les travaux en cours à travers la ville, il restera toujours des rues et des ruelles où il sera plaisant de se balader, par exemple sur la fameuse Corniche, dans le quartier de la Place de l'Etoile ou encore vers la Place des Canons, plus connue sous le nom de "Place des Martyrs".

Jour 2 Voiture Beyrouth - Baalbeck (1 nuit)

Hôtel 3*

Parmi les lieux les plus célèbres du pays, Baalbek est situé au pied du versant occidental de l'Anti-Liban, en bordure de la riche plaine de la Begga arrosée par l'Oronte et connue pour les vignobles Ksara et Kefraya. Le nom de "Baalbek" remonte toutefois à l'époque phénicienne: on y reconnaît la trace du grand dieu phénicien Baal. Après le passage d'Alexandre le Grand, les Grecs identifièrent le dieu local à Hélios et la ville devint "Héliopolis", la Cité du Soleil. Auguste en fit une colonie romaine et le dieu local devint, par une nouvelle identification, Jupiter Héliopolitain. Les ruines de l'ancienne ville sont regroupées autour de l'Acropole et comprennent les trois grands temples romains de Bacchus, de Vénus et de Jupiter. Aujourd'hui, six gigantesques colonnes témoignent admirablement de cette grandeur passée. Pendant la période chrétienne, une église sera construite sur le site en l'honneur de Sainte-Barbe. Puis, avec la conquête arabe, une grande mosquée et une école seront construites entre les murs du Temple, lui-même converti en Citadelle.

Jour 3	Voiture et randonnée Baalbeck - Ayoun Orgosh (1 nuit)	Auberge
Jour 4	Randonnée Ayoun Orgosh - Aarid El Ayoun (1 nuit)	Auberge
Jour 5	Randonnée et voiture Aarid El Ayoun - Ehden (1 nuit)	Hôtel 3*
Jour 6	Randonnée Ehden - Qadicha (1 nuit)	Hôtel 3*

Pendant quatre jours, vous partirez à pied à la découverte de cette magnifique région: vers Ayoun Orgosh, cuyette fameuse pour ses sources en haute altitude, puis vers Aarid El Ayoun où, si le coeur vous en dit, vous pourrez faire l'ascension facile du Qornet El Sawda à 3080 mètres. Votre randonnée se poursuivra à travers le plateau du Makmel en direction de la réserve de Ehden, puis dans la vallée de Qadicha à la découverte des grottes troglodytes, des ermitages ou des monastères perchés dans les falaises.

Jour 7	Randonnée et voiture Qadicha - Byblos (1 nuit)	Hôtel 3*
--------	--	----------

Connue sous le nom de Byblos à l'époque grecque, la cité donna son nom à la Bible et passe pour être l'un des plus vieux endroits habités du monde. Elle se trouve sur la côte libanaise et possède un petit port tout à fait charmant, bordé de restaurants qui proposent au menu de succulents poissons grillés. Les habitants aiment s'y rendre en fin de journée pour voir le coucher du soleil, pour se balader tranquillement ou pour fumer un narghilé. Sur le site archéologique de l'ancienne ville, vous pourrez admirer un théâtre romain ouvert sur la mer, un château fort et des remparts remontant aux Croisés. Très bien agencé, le musée du site présente l'histoire du lieu et mérite d'être visité.

Jour 8	Voiture Byblos - Beyrouth (1 nuit)	Hôtel 3*
Jour 9	Transfert à l'aéroport. Fin des services.	

Les descriptifs de ville ne sont pas des programmes de visites.

Modifications réservées. Prix selon les taux et tarifs en vigueur au 01.11.2017.

Pour des modifications d'itinéraire, de programme et de prestations, d'autres catégories d'hôtels, etc, veuillez nous demander une offre détaillée.